



Liebe Eltern der Grundschule Itzum,

*zum Jahresausklang wünsche ich Ihnen angenehme Stunden in fröhlicher und besinnlicher Runde  
im Kreis der Familie,  
aber auch Ruhe und Zeit zum Entspannen.  
Gleichzeitig wünsche ich einen guten Start für 2023 und viel Glück und Erfolg bei allem,  
was Sie sich vorgenommen haben.*

Ein herzliches Dankeschön an alle Eltern für Ihre Unterstützung und die gewinnbringende Zusammenarbeit, mit der unsere Schule auch immer ein Stück weiterentwickelt wird.

Danke auch für das Vertrauen, das Sie uns täglich entgegenbringen, auch im Bewusstsein, dass die letzten Monate für den ersten und dritten Jahrgang sehr herausfordernd waren.  
Der zurückliegende Weg war besonders von viel Stress, Unwägbarkeiten, Sorgen und Bedenken gekennzeichnet.

Die KollegInnen geben jeden Tag ihr Bestes, damit die Kinder aufgefangen und adäquat durch die Grundschulzeit begleitet werden und für die weiterführenden Schulen vorbereitet werden. Sicherlich gibt es noch einige „Stellschrauben“, die gestellt werden müssen, aber im Schulalltag sehen wir Kinder, die miteinander leben und lernen und das gerne tun.

Rückblickend war es aber auch ein buntes Jahr:

Die Einschulungsfeiern waren ein sehr schönes Willkommen an unserer Schule.

Gleich zu Beginn des Schulhalbjahres absolvierten alle Klassen das Sozialtraining und lernten sehr viel für das tägliche Miteinander. Die 4b und 4c fuhren eine Woche auf Klassenfahrt nach Altenhausen.

Der Schulfotograf kam in die Schule und das Kollegium absolvierte in einer SchILF den „Erste Hilfe-Kurs“. Die Streitschlichter-AG stellte sich den Klassen vor und ist seitdem aktiv auf dem Schulhof in den Pausen unterwegs. Im Wald tobten und spielten die zweiten Klasse beim „Waldtag“ auf der Mountainbike-Strecke. Es gab viel zu entdecken und die Natur wurde genauestens erkundet.

Die vierten Klassen fuhren zum Verkehrsgarten/Steingrube und alle Viertklässler bestanden die dazugehörige Prüfung. Herzlichen Glückwunsch!

Die ersten Klassen trafen sich mit unserem Kontaktbeamten von der Polizei und reaktivierten die „Gelben Füße“ auf den Gehwegen.

Am 06.11.2022 fand nach langer „Corona-Pause“ wieder unser traditioneller Kunsthandwerkermarkt statt. Hier gab es neben über 30 Ausstellern, einem leckeren Kuchenbuffet, italienischen Leckereien und Zuckerwatte, einen Stand unserer Schule mit selbstgemachten Körben. Dieses großartige Event brachte uns/ dem FöV der GS Itzum 2500,-€ ein! Ein großer Dank gilt dem Förderverein, der immens engagiert diese Veranstaltung organisiert und die Schule insgesamt unterstützt!

Es gab noch ein „Highlight“: Endlich öffnete die Schüler-Bücherei wieder! Die Kinder nehmen dieses Leseangebot begeistert an. Ein herzliches Dankeschön an die Lesemütter, die das möglich machen!

Damit die Schülerbücherei (Ausgabe der Bücher/ Betreuung während der 2. großen Pause montags, dienstags und mittwochs, etc.) auf Dauer gesichert werden kann, brauchen wir dringend Unterstützung! Bitte helfen Sie mit! Es wäre äußerst schade, wenn wir die Bücherei schließen müssten. Wenn Sie Interesse haben, melden Sie sich gerne.

Neben vielen kleinen Klassen-Aktionen ist durch die Adventszeit einiges bei uns los: die Mensa wird fast täglich zur Weihnachtsbäckerei und die Klassenräume ähneln Wichtelwerkstätten. Gemeinsame Adventsnachmittage runden diese schöne Zeit ab. Damit bei den vielen Naschereien die Bewegung nicht zu kurz kommt, konnten wir bei Eintracht am 3. Adventssonntag viele sportliche Angebote nutzen: Ein Parcours lud zum Balancieren, Turnen und Spielen ein.

So langsam ist der Anbau für den Ganzttag fertig und wir freuen uns, wenn wir mit einer Einweihung im neuen Jahr die Räumlichkeiten endlich beziehen können.

Nun schauen wir aber auch nach vorne auf all die neuen Aufgaben, die das neue Jahr mit sich bringen wird. Auch weiterhin sind wir auf das Zusammenwirken mit Ihnen angewiesen, damit Ihre Kinder bestmöglich gefördert und gefordert werden können. Schule kann nur gestaltet werden, wenn wir gemeinsam daran bauen.

Zum Schulhalbjahr werden die AG`s im Nachmittagsbereich neu gestaltet und es gibt die Möglichkeit Neues auszuprobieren. Die Angebote gehen Ihnen per Mail zu, einhergehend mit der Anmeldung. Auch werden wir zum 2. Schulhalbjahr den Ganzttag auf den Mittwoch ausweiten und eine zusätzliche Abholzeit um 14.45 Uhr anbieten. Alles wichtigen Informationen erhalten Sie spätestens nach Weihnachten.

Am Donnerstag, den 22.12.2022 ist der letzte Schultag. Der Unterricht findet laut Plan statt. Auch der Ganzttag findet noch statt!

Schulbeginn ist am 09. Januar 2023 zur ersten Unterrichtsstunde. Auch der Ganzttag findet regulär statt.

Mit weihnachtlichen Grüßen,

Claudia Maria Wendt  
Rektorin

*Das Geheimnis der Weihnacht  
besteht darin,  
dass wir auf unserer Suche  
nach dem Großen und  
Außerordentlichen  
auf das Unscheinbare und Kleine  
hingewiesen werden.*

(Verfasser unbekannt)

